
 

 

VIELFÄLTIG. ANDERS. 
GLEICH! 
Die Anti-Diskriminierungs-Stelle Rheinland-Pfalz 



 

 

 

Leichte Sprache 
geprüft von 3 Personen mit Lernschwierigkeiten



 

 

Gegen Diskriminierung 

Diskriminierung bedeutet:  
Manche Menschen werden schlechter  
oder anders behandelt als andere Menschen.  
Sie werden benachteiligt, zum Beispiel  
in den Bereichen Arbeit, Bildung oder Wohnen. 

Der Grund für die Diskriminierung sind oft  
bestimmte Eigenschaften, zum Beispiel: 

• die Herkunft, 
• das Geschlecht, 
• die Religion oder Welt-Anschauung, 
• eine Behinderung, 
• das Alter, 
• die sexuelle Orientierung 

Diskriminierung ist in Deutschland verboten.  
Das steht im Allgemeinen Gleichbehandlungs-Gesetz 
(AGG).  
Alle Menschen haben die gleichen Rechte  
und sollen auch gleich behandelt werden. 

Wir von der Anti-Diskriminierungs-Stelle Rheinland-
Pfalz  
setzen uns aktiv gegen Diskriminierung ein.  
Das griechische Wort „anti“ bedeutet „gegen“. 



 

 

Unser Angebot 

Als Anti-Diskriminierungs-Stelle sind wir  
die erste Kontakt-Stelle beim Thema Diskriminierung.  
Zusammen mit unseren Partnern entwickeln wir  
Ideen und Projekte zum Schutz vor Diskriminierung.  
Gemeinsam setzen wir uns für mehr Vielfalt ein. 

Haben Sie selbst Diskriminierung erlebt?  
Dann können Sie sich direkt bei uns melden.  
Wir unterstützen Sie gern bei Ihrem Problem  
und beraten Sie zu rechtlichen Fragen.  
Die Beratung ist für Sie kostenlos. 

Katharina Binz ist die 
Ministerin  
für Familie, Frauen, Kultur 
und  
Integration von Rheinland-

Pfalz. 

Katharina Binz sagt: 

Wir wollen keine Diskriminierung in unserer 
Gesellschaft.  
Nur wer seine Rechte kennt, kann sich dagegen 



 

 

wehren.  
Unsere Anti-Diskriminierungs-Stelle informiert und klärt 
auf. 



 

 

Unsere Partner 

Wir arbeiten mit diesen Partnern zusammen: 

• Anti-Diskriminierungs-Stelle des Bundes  
als Kontakt-Stelle für ganz Deutschland 

• Anti-Diskriminierungs-Stellen in anderen 
Bundesländern 

• Ministerien in Rheinland-Pfalz 
• Organisationen von Betroffenen 
• Städte und Gemeinden 
• Vereine und Aktionen gegen Diskriminierung 

Kontakt 

Antidiskriminierungsstelle Rheinland-Pfalz 
Ministerium für Familie, Frauen, Kultur und Integration 
Kaiser-Friedrich-Straße 5a 
55116 Mainz 

Beratungs-Telefon: 06131 16 56 11 
Sprechzeiten: Montag bis Freitag von 9:30 bis 15:00 
Uhr 
E-Mail: antidiskriminierungsstelle@mffki.rlp.de 
Internet: www.antidiskriminierungsstelle.rlp.de 
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